

# Recupérase fauna en bosque de Montecristo

Un gran incremento del Quetzal, y otras aves y mamíferos, se ha logrado con la veda que finaliza el próximo 15, en el Bosque Nebuloso de Montecristo, en Metapán.

Informaron en la Dirección General de Recursos Naturales Renovables del MAG, que la prohibición o veda al público para el acceso al parque natural, logró la recuperación de la fauna silvestre y facilitó la reproducción de las mismas que venían siendo mermaidas por cazadores furtivos o especializa-

dos en la caza de venado cola blanca, cuche de monte, chacha negra, tepezcutinte, guardabarranco gris y el cusuco.

Permitió el incremento del Quetzal, del venado cola blanca y del cuche de monte.

En marzo otra veda

La veda, se dijo, será nuevamente establecida desde marzo de 1977, hasta septiembre del mismo año, con el fin de mantener las

— Pasa a la página 8 —

## Acción continua contra falsos turistas efectúa Migración

La Dirección General de Migración está procediendo contra los falsos turistas extranjeros que se dedican indebidamente a prédicas religiosas y a la mendicidad. En el parque Barrios, de San Miguel, fueron detenidos José Heriberto Brenes y James Solomon Randall, por dedicarse a prédicas religiosas sin contar con el permiso que las leyes salvadoreñas determinan. Meléndez Brenes dice ser guatemalteco; James Solomon Randall, es norteamericano, según consta en sus documentos personales.

De acuerdo con el informe de las autoridades, estos dos falsos turistas tenían varias semanas de recorrer el territorio nacional, sin contar con los fondos necesarios

para hacerlo. Las autoridades guatemaltecas establecieron que vivían de la caridad pública y, además, se dedicaban a supuestas prácticas y prédicas religiosas.

La acción de Migración será continua, se dijo, para poner par a la llegada de extranjeros dedicados a la mendicidad.

## De Santa Ana Embajada artística guatemalteca se presentará mañana

(Santa Ana). Embajada artística guatemalteca se presentará en esta ciudad, mañana lunes y martes. La misión viene integra-

— Pasa a la página 8 —



—Foto de LA PRENSA, por Flores G.

DONATIVO. La municipalidad de San Sebastián, departamento de San Vicente, donó un terreno de más de mil varas, al Instituto de Turismo, para que se les construya una terminal turística. Lee el documento, el doctor Roberto A. Mendoza. Presencia el licenciado Jorge Sagner Saprissa (derecha).

## Mayoría de papa para consumo y cultivo viene de Guatemala

Casi toda la papa que se consume en El Salvador, incluso la papa-semilla, para los cultivos del Distrito de Riego de Zapotlán, provienen de Guatemala. Así lo dieron a conocer autoridades fronterizas de Las Chinamas. Agregaron que diariamente, es el rubro agrícola que pasa con mayor incremento; además, repollo, zanahoria, coliflor, lechuga, perejil, cacao en grano y otras verduras, que se cultivan en el país.

La semana pasada habían ingresado 43 mil 478 kilogramos, por un total de 7 mil 760 colones.

El detalle de los productos más importantes, ingresados ese mismo día, son: aguacates 310 mil kilogramos, mil 175 colones; ajos, 414 kilogramos, 138 colones; ca-

cajo 7 mil 360 kilogramos, 42 mil colones; guisquil mil 472 kilogramos, 146 colones; repollo, 17 mil 377 kilogramos, mil 353 colones; pacayas mil 460 kilogramos, 262 colones; yuca 598 kilogramos, 28 colones; zanahorias, 7 mil 728 kilogramos, 871 colones, 7 mil 728 kilogramos, 871 colones, 414 kilogramos, 138 colones; ca-

— Pasa a la página 27 —

## Aligerar exceso de trabajo en juzgados trata Poder Judicial

Programa especial para aligerar el exceso de trabajo que existe en muchos juzgados del país, pretende desarrollar el Poder Judicial. Este, consiste en la contratación de los servicios de personal adicional durante los meses que faltan para que termine el presente ejercicio fiscal. Con el fin de que el Poder Judicial pueda poner en marcha el programa, el ministro de Hacienda, a iniciativa del presidente de la república, solicitó a la Asamblea Legislativa la introducción de modificaciones en la Ley del Presupuesto General y de Presupuestos Especiales de Instituciones Oficiales Autónomas.

Las modificaciones tienen como objetivo reforzar la asignación correspondiente al Poder Judicial con 36 mil 80 colones, con el fin de dotarlo de recursos adicionales para cubrir el salario de las ocho personas que serán contratadas dentro del programa, las que per-

cibirán un sueldo de 1 mil 100 colones mensuales.

La comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto del Congreso, que estudió la petición, emitió aye: un dictamen favorable a las modificaciones presupuestarias para dotar al Poder Judicial de los recursos económicos necesarios para contratar los servicios de esas personas.

Los diputados de la comisión dijeron que el dictamen será sometido hoy a conocimiento del pleno legislativo



—Foto de LA PRENSA, por García R.

REFORMAS. Sobre proyectos de reformas a la Ley sobre Accidentes de Tránsito y al Código de Procedimientos Cíviles, informa el Dr. Sabelio Galdámez, Srío. general de la Corte.

## Diputados pronúncianse en favor de reformas a Códigos

Diputados de la Asamblea Legislativa se ha pronunciado a favor de las reformas a los códigos actualmente en vigencia. Asimismo, los diputados doctor Armando de Paz, doctor Oscar Alfredo Santamaría, doctor Mauricio Gutiérrez, ingeniero Julio Eduardo Guillén y doctor Miguel Ángel Arriaza Cáceres, representantes de los departamentos de La Libertad, San Salvador, Santa Ana y Ahuachapán, respectivamente, elogiaron la información que ampliamente diera el diario LA PRENSA GRAFICA en favor de esa campaña.

Las reformas a los códigos —di-

jeron— traerían múltiples beneficios para nuestro país, ya que se obtendría una mejor agilización en los trámites, así como también resultarían más económicos.

— Pasa a la página 12 —

## Llegada de 7 mil 500 turistas para próximo año se confirma

Ha sido confirmada por las autoridades de turismo el arribo al país, de cincuenta y tres vuelos charters con más de siete mil quinientos turistas norteamericanos. Los visitantes han programado su llegada para los meses de octubre, noviembre y diciembre del próximo año. Y permanecerán cinco días y cuatro noches, según explicó el señor Víctor Manuel Martínez, gerente de promoción.

Con ese motivo se encuentran aquí veinte ejecutivos y representantes de ventas de la compañía "Maritz Travel Company" que opera en los Estados Unidos, especializada en vender destinos turísticos a trabajadores y empleados de grandes empresas e industrias de ese país del norte, declaró Martínez.

Los contratos para reservación de los aviones Charters ya fueron firmados por la compañía promotora de turismo norteamericana, lo que hace confirmar, se dijo, la

llegada a El Salvador de más de siete mil quinientas personas que vienen a conocer nuestras costumbres, recursos turísticos y otros.

### Otros contratos

Asimismo se dijo, se llevan a cabo otras gestiones a través de la misma compañía para "vender" la imagen del país a empresas norteamericanas para que como un premio por su comportamiento y espíritu de servicio envían a sus empleados a El Salvador.



CLAUSURA CURSO. Veinticinco jóvenes participan en el curso elemental de Control de Aeródromo, auspiciado por CEPA y la Dirección de Aeronáutica Civil. El curso fue dirigido por el Sr. Alfonso Be-

nedetti. Con los cursillistas aparecen: Ing. Heriberto Reyes, director ejecutivo de CEPA y coronel Sigfrido Velasco, director de Aeronáutica Civil.

—Foto de LA PRENSA, por Payán.